



NOUVELLES DU MOIS

JANVIER 1970

Programme des réunions

- 5 janvier : Déjeuner
- 12 janvier : Visite du Gouverneur
: Assemblée
: Dîner avec Dames
- 19 janvier : Apéritif
- 26 janvier : Dîner avec conférence statutaire de Pierre LEBE.

Pour le 23 février, nous avons un dîner commun avec les Membres du LION'S CLUB de PONTOISE au cours duquel Monsieur CHAUVIN, Sénateur Maire de PONTOISE, nous fera une conférence.

Visite au Gouverneur

- 17 H - Entretien avec le Président (GRUSSENMEYER)
- 17 H 30 - Entretien avec le Président et le Secrétaire (VAN DE MAELE)
- 18 H - Entretien avec le Président, le Secrétaire, le Trésorier (CHAMOMTIN) et le responsable du bulletin (FINKELSTEIN)
- 18 H 20 - Entretien avec les nouveaux Membres (BETTENS, BOIVIN, BOURQUIN, LEBE, TOURDJMAN et TOURNOUX)
- 18 H 30 - Assemblée Générale du Club : se tiendra à la « Rotonde Fleurie »
- Entretien avec les Présidents de Commission (COUPIN, GRANGE, JACQUET, PETITDIDIER)
- Présentation et discussion des rapports
- Suggestions
- 20 H - Dîner avec Dames : relais « Sainte Jeanne » CORMEILLES-EN-VEXIN.



NOUVELLES DU CLUB

JANVIER 1970

Visite du Gouverneur

Le mois de janvier a été pour notre Club un grand mois d'activités rotariennes, en prévision de la venue de notre Gouverneur.

Vous lirez plus loin dans ce bulletin le compte rendu de cette réunion qui a eu lieu au Relais "Saint Jacques" et qui a été pour chacun de nous un des moments les plus émouvant de l'année rotarienne.

Deuil

Le dernier bulletin était déjà sous presse quand nous avons appris avec tristesse le deuil qui frappa notre camarade Jean BUTIN, en la personne de son père le Docteur Pierre BUTIN.

Nombreux étaient les camarades qui ont pu assister à la cérémonie mortuaire, et lui apporter ainsi toute leur sympathie.

Que ces quelques mots lui apporte au nom de tous les Membres du Club le témoignage affectueux de notre amitié en ces moments douloureux.

Avis

NOUVELLE EDITION DE L'ANNUAIRE

Les Membres du Club voudront bien aviser le Secrétaire de leur accord ou désaccord sur le texte figurant à l'annuaire et qui les concerne.

En cas de désaccord il y aura lieu de préciser le texte exact qu'il faudrait imprimer. Réponse dans huit jours. Merci...

ASSIDUITE

On rappelle que l'assiduité semestrielle doit être d'au moins 60% et qu'on ne peut manquer à plus de 4 réunions consécutives, sauf compensation ou excuses acceptées par le Comité.

10 Membres n'ont pas atteint cette moyenne de 60%.

Ce serait peut être trop espérer que le rouge de la honte leur monte au visage, ou que leur conscience soit bourrelée de remords.

Lors de la réunion tenue en la présence du Gouverneur, l'assiduité n'a été que de 77%.

LE MOT DU PRESIDENT

Nous voici bientôt à l'époque des bilans ; c'est le moment de s'interroger sur les résultats que va dégager le compte des pertes et profits de notre Club.

Sur le plan de l'assiduité physique la situation s'est nettement améliorée depuis septembre dernier, ainsi qu'on le verra sur les tableaux annexes. En octobre notre taux de 80 % nous a valu la vingt-neuvième place parmi les quarante-huit Clubs du District, tandis qu'en septembre nous occupions l'antépénultième. Il faut toutefois rester vigilants : en novembre notre taux a baissé. Pour la période de juillet à novembre une douzaine de Membres n'ont pas atteint la moyenne de 60 % exigée par les statuts : une telle proportion est excessive, et il faudra y remédier.

Toutefois, comme l'a souligné le Gouverneur PELLETIER au Forum de Fontainebleau "l'assiduité de présence ne suffit pas ; il faut la compléter par l'assiduité d'action". Sous ce rapport nous avons encore beaucoup de progrès à réaliser : le cli-vage est fort net entre les Membres qui font simplement acte de présence et ceux qui participent effectivement aux activités du Club.

Un autre point faible réside dans l'insuffisance du développement des effectifs. Alors qu'en Amérique il y a un rotarien pour 700 habitants, la moyenne française est d'un rotarien pour 3000 habitants et atteint même la proportion d'un pour 10.000 dans la région parisienne. Le malthusianisme est moins poussé dans la circonscription de notre Club : un rotarien pour 2000 habitants. C'est encore insuffisant. Le Président de la Commission pour l'Accroissement des Effectifs vous a lancé un appel pour la présentation de candidatures valables. Espérons que la prospection qui va s'ensuivre puisse mettre un terme à la stagnation actuelle : qui n'avance pas, recule.

Et comme nous sommes également à l'époque des vœux pour le Nouvel An, je compte sur la persévérance de ceux qui prennent une part active à la vie de notre Club, et je souhaite aux autres de réaliser pendant le second semestre les objectifs rotariens qu'ils n'ont pu atteindre au cours du premier.

- - - - -

DINER DU 21 DECEMBRE 1969

Dîner avec, comme invités, Monsieur BRULE Directeur de la Banque de France de PONTOISE et du Val d'Oise, et Monsieur GREBER Directeur du C I C OSNY.

Un large échange de vue sur les restrictions actuelles du crédit : (encadrement) et sur les perspectives probables pour l'année 1970.
